

# Jahresbericht Fliegenbinder 2009

---

## *Fliegenbinderkurs vom 14. März 2009*

Wieder ist ein Jahr vergangen und abermals näherte sich der Tag, an dem unser Fliegenbinder-Kurs auf dem Jahresprogramm stand.

Am 14. März, war es soweit, dass wir uns in der Fischerhütte trafen.

Um 14.00 Uhr hatten sich 4 Fliegenbinder oder solche die es werden wollen eingefunden. Vorerst wurde über verschiedene Muster diskutiert, welche Fliege zu Beginn in Angriff genommen wird.

Auch über den theoretischen Teil wurde gefachsimpelt, damit alles in der Praxis umgemünzt werden konnte.

Schang und meine Wenigkeit, nahmen sich je 2 Interessierte zur Brust und dann ging es an die Arbeit. Damit keine Hektik aufkam, wurde am Anfang mit leicht zu bindenden Mustern begonnen. Die Grundwicklung sauber einzubinden war der erste Schritt, hinzu kam das Schwänzchen und der Körperaufbau, als letztes einen Tropfen Lack und unsere Goldkopfnympe war für den ersten Einsatz bereit

Damit aber nicht genug!

In der Folge wurden auch Trockenfliegen gebunden, auch der eine oder andere Streamer konnte sich sehen lassen.

Viel Material steht und zur Verfügung, damit eine Trockenfliege, Nymphe oder ein Streamer entsteht womit wir unseren Schuppenträger nachjagen können.

Mit Freude konnte beobachtet werden, wie sich jeder ins Zeug legte, damit alles richtig an den Haken kam und die Grundbegriffe einigermaßen saßen.

In nur 3 Stunden ist es kaum möglich, ein perfekter Fliegenbinder zu werden, dazu bracht es viel Übung. Alles in allem konnte man doch feststellen, dass uns diese Stunden ganz gut gelungen sind und jeder wieder etwas dazu gelernt hat.

Ich hoffe, dass auch weiterhin Interesse gezeigt wird und freue mich auf die Aufgaben bei der nächsten Gelegenheit.

Viele schöne Stunden am Wasser und Petri-Heil

Dieter